

faudra. Le Caire, Beyrouth et Lahr peuvent être utilisés comme points de débarquement. Il va sans dire que les évacués recevront toute l'aide nécessaire des membres du personnel canadien postés à ces endroits.

Nous avons, bien sûr, demandé qu'on nous transmette la liste des évacués dans les plus brefs délais de façon à pouvoir rassurer les nombreuses personnes qui s'inquiètent du sort de parents et amis. Nos services consulaires communiqueront avec les amis et les familles en cause dès qu'ils auront obtenu les renseignements pertinents.